
「お疲れ様です。」 ～北海道公立学校教頭会研究大会～ 

○９月２６日 

 

 9月 20日、21日と 

  岩内文化センターを中心に 

   北海道公立学校教頭会の全道研究大会が行われました。 

 

 西小の教頭先生は 

       運営側 

 4月から 

  準備に追われての本番 

 

    １Fホールには 

      後志の特産品 

 開会式では町長さんが 

  人間味の伝わる来賓あいさつ 

 

 

 

 

 

       教育長さんも来賓として出席 

 

全道各地から 約８００名の教頭先生が 参加 

 

 後志の教育局長さんは 

  ①新学習指導要領に向けての準備 

  ②児童生徒理解と生徒指導の充実 

  ③実効性のある働き方改革の推進 

         についてお話されていました。 

   みなさん 

                     ご自分の学校を思い浮かべていたのでは？ 

２日間、びっちり 

 自分たちの地域 自分たちの学校を 

          よりよくするために 

           研究協議を行いました。 

  

懐かしい顔も たくさん 

     みなさん 元気そうで安心しました。 


